
Katalonien Tourismus

Gaudís erstes Großprojekt

Ferran Porta · Tuesday, April 9th, 2019

In den 1870er Jahren hatte Barcelona noch ein ganz anderes Erscheinungsbild – heutige Bezirke wie Gràcia waren damals Dörfer vor den Toren der Stadt. Genau dort, in Gràcia, besaß der Unternehmer Manuel Vicens ein Gelände, mit dessen Bebauung er den Architekten Antoni Gaudí betraute.

Das Resultat war die „Casa Vicens“, einst Sommerresidenz der Familie. 2005 wurde Gaudís erstes Großprojekt als Weltkulturerbe durch die UNESCO anerkannt, und 2017 öffnete das Haus den BesucherInnen seine Türen!

Informationen auf der Webseite <https://casavicens.org/casa-vicens>.

Bilder © Casa Vicens Gaudí



